

Restrictions d'utilisation du Bedelix®

Compte Test - 2019-12-27 07:51:56 - Vu sur pharmacie.ma

Par un courrier adressé aujourd'hui aux professionnels de santé, les laboratoire Maphar rappelle que par mesure de précaution et en accord avec l'ANSM et les recommandations de la Commission nationale de pharmacovigilance, il a été décidé d'instaurer une restriction d'utilisation du Bedelix® chez l'enfant et l'adolescent de moins de 18 ans et chez les femmes enceintes et allaitantes. [En savoir plus](#).